

Liebe Leserin, lieber Leser

Mobilität ist das Motto dieses Newsletter: Beweglichkeit im Geiste, Flexibilität bei der Lebensgestaltung und grössere Mobilität, die sich der Nachhaltigkeit verschreibt.

Wir stellen Ihnen Dr. Regula Altmann-Jöhl vor, die den innovation.tank schon seit vielen Jahren als Beirätin begleitet. Diese Aufgabe trägt auch zu ihrer eigenen geistigen Fitness bei, wie sie selber meint.

Nachhaltige Mobilität auf der letzten Meile: ein Projekt im innovation.tank fand seine Fortsetzung in einem Start-up-Unternehmen.

Ein Gastgeber vom Scheitel bis zur Sohle: Marc Ohlendorf war Hoteldirektor in verschiedenen Destinationen quer durch Europa: von Zürich über Kiev und Moskau. Seit Januar 2019 ist er nun im innovation.tank als Projektcoach und Dozent tätig.

Diesen Newsletter können Sie auch unterwegs lesen, wir wünschen Ihnen viel Vergnügen dabei!

Mit herzlichen Grüssen



Marco Gitermann

Sollten Sie dieses Email nicht richtig lesen können, hier die PDF-Version:
www.innovation.tank.ch/Newsletter/NL_19_05.pdf.

Die nächsten Kurse

Sommerkurs 15.07.19 - 20.12.19 (in Olten)
 Nebenbei: vom HB in Zürich dauert es nur 5 Min. länger zu unserem Standort in Olten als zu den Büros in Zürich.

Herbstkurs 23.09.19 - 13.03.20 (in Zürich)
 Abklärungsgespräche können immer vereinbart werden.

«Know-how, Erfahrung und Professionalität sind ein Riesenschatz»



Dr. Regula Altmann-Jöhl

Regula Altmann begleitet den innovation.tank fast seit Beginn als Beirätin. Sich in kurzer Zeit in die unterschiedlichsten Themen einarbeiten zu dürfen, empfindet sie als wohltuende und inspirierende Erfahrung. Geistige Mobilität hat sie auch persönlich bei jedem ihrer beruflichen Wechsel gezeigt, wo es ihr stets gelang, Gelerntes mitzunehmen, sich gleichzeitig aber auch etwas Neues anzueignen. Warum sie als Direktorin der Kalaidos Law School in Zürich das Thema lebenslange Weiterbildung so wichtig findet, um flexibel und mobil zu bleiben, erzählt sie uns im Interview [hier](#).

Was aus Projekten im innovation.tank geworden ist

2015 hat Zak Wesche im innovation.tank ein Projekt initiiert, das uns flexibel bei unseren Einkäufen und sonstigen Kleintransporten unterstützen soll.

Nach dem innovation.tank traf der Projektinitiant auf die Firma «TReGo», wo er seine Erfahrungen, die er im Projekt gesammelt hatte, erfolgreich einbringen konnte.

Und die Erfolgsgeschichte zog richtig an: im Mai 2017 erhielt das Projekt bei Kickstarter über 80'000.- Euro. und im März 2019 schaffte es «TReGo» ins Finale der Fernsehsendung «Das Ding des Jahres».



Den Mitschnitt des Live-Auftritts können Sie sich [hier](#) anschauen.

«Es gibt mehr als eine Karriere»



Marc Ohlendorf

Berufliche Mobilität quer durch Europa bis hin nach Russland war ein wichtiger Faktor für die verschiedenen Positionen, die Marc Ohlendorf als Hoteldirektor bisher erlebt hat. Mentale Mobilität hat ihm letztendlich auch dabei geholfen, sich auf die Herausforderungen der Stellensuche und einer Teilnahme im innovation.tank einzustellen. Und: seit Januar 2019 ist Marc Ohlendorf unser neuer Projektcoach am Standort Zürich. Das Portrait von ihm finden Sie [hier](#).

Und ganz zum Schluss

Falls Sie künftig keinen Newsletter mehr erhalten wollen, klicken Sie bitte [hier](#).

Herausgeber